
 

 

Ata da reunião do Conselho Municipal de Saúde do município de Ribeirão 

do Pinhal, realizada em 11 (onze) de Março do ano de 2.020 (dois mil e 

vinte), as 14:30 hrs na sala de reuniões do Centro de Saúde Moisés Lupion. 

A Secretária de Saúde,  Vanderlene Silveira de Rezende, abriu a reunião, 

agradecendo a presença de todos. Em seguida passou a palavra para a 

primeira secretária, Evanir Pereira, que informou sobre a alteração na Lei 

Municipal do CMS nº 1822/2017 mais precisamente nos artigos nº 3 e nº 

12, que respectivamente tratam da composição do Conselho e do número 

de reuniões realizadas por ano. Que está em andamento a solicitação, 

aguardando ser aprovada para realizar a publicação do Decreto de 

nomeação dos novos membros, que foram eleitos na última Conferência 

Municipal de Saúde, realizada em Abril do ano de 2019, que tardou em ser 

feita, pela falta de membros  representantes do comércio, no segmento dos 

Usuários, que ainda encontra-se em aberto.  

 

Na última reunião do Conselho Municipal de Saúde, foi solicitado pelos 

conselheiros q fosse feito um ofício perguntando a respeito da Cooperativa 

de Reciclagem Municipal, ofício esse q foi elaborado e entregue aos 

cuidados do Prefeito Municipal. 

 

Foi solicitado a aprovação da AVALIAÇÃO DA GESTÃO (para fins de 

prestação de contas anual) do exercício do ano de 2019 do Fundo Municipal 

de Saúde, onde todos os conselheiros, após esclarecimentos, aprovaram 

sem ressalvas. (Resolução 07/2020) 

 

Foi solicitada a aprovação do Regimento Interno do Conselho Municipal de 

Saúde, que substitui o anterior datado de 15 (quinze) de outubro de 1.997 

(Hum mil, novecentos e noventa e sete) e que passa a vigorar após a 

publicação no Diário Oficial do Município de Ribeirão do Pinhal. Aprovado 

sem ressalvas. (Resolução 08/2020) 



 

 

Como último assunto, mas não menos importante, o Coordenador de 

Campo da equipe de endemias municipal, Adilson Inácio, participou da 

reunião e repassou as últimas informações sobre a Dengue no município, 

informando que existem 96 (noventa e seis) notificações de dengue, 77 

(setenta e sete) aguardando resultado do LACEN-PR e 6 (seis) casos 

confirmados de dengue no município até a data de ontem, 10/03/2020. 

Que os agentes estão realizando todas as ações necessárias e nessa semana 

estão realizando mutirões de limpeza e orientações para a população para 

prevenção da dengue. 

 

Sem mais para relatar, finalizo essa ata. 

 

 

 

 

  








